

シアトルだより July 2016 Vol.4



暑中お見舞い申し上げます。日本は夏真っ盛りでかなり蒸し暑いことかと思えます。こちらの夏は湿気が少なく、とても過ごしやすいです。日中でも日陰に入るとひんやりするくらいです。



7月4日はアメリカの独立記念日でした。多くの家の前には星条旗が掲げられ、パレードが行われ、夜には派手に花火が打ち上げられます。アメリカの国旗の色である赤や青を身にまとった人があふれ、お祭り騒ぎです。自分たちの国や旗に誇りを持っていることが伝わってきました。小さなパレードに参加しましたが、参加者が沿道に向かってお菓子を投げて祝っていることに驚きました。



さてリオデジャネイロ五輪が真近です。女子バスケットボール日本代表の渡嘉敷来夢選手は身長193cm。シアトルストームというプロチームに所属しているので現地の日本人会の主催で壮行会が行われました。フリースローの時にどのように平常心を保っているか質問したところ、バスケができることに感謝の気持ちをもって投げている、4年前にケガをしてから好きなバスケができてありがたいと心から思うようになり、物事もポジティブに考えられ平常心でいられるようになったということでした。リオで暴れてきますと力強いメッセージでした。



学校は今夏休みですが、学期末の様子について書きます。日本語の授業では、毎時間最後の10分ほどを文化紹介に充てていましたが、学期末は「日本文化週間」と名付け、日本文化の実演や



実習をしました。茶道や書道、空手や英語落語、いろはかるたや五色百人一首、すきやき調理実習などでどれも好評でした。

学期末には教科書を学校に返します。こちらの教科書は、びっくりするぐらい分厚くずっしり重く、百科事典か電話帳のような感じですが、けれど個人が購入するのではなく、図書館から借りていて、学期の終わりには教科書を全部返します。



化学の授業で、タイダイと呼ばれるTシャツの絞り染めをし、最後の日に着て来る習慣があり、参加しました。何事もイベント化して楽しむ国民性です。

一年の終わりにも特に何かセレモニーがあるわけではなく、あっけなく終わりました。成績は生徒や保護者にオンラインで通知されます。普段あっけらかんとしているアメリカの生徒ですが、通常の成績の平均値が進学に大きく関係するので、そこは気にしているようです。



シアトルは夏以外よく雨が降るらしいので、気候の良い夏を楽しんでいます。みなさんも体に気を付けて夏をお過ごしください。